



Atelier
écriture 

C comme Cuisine

Raconte-moi la Cuisine ... j'écris tes mots pour toi

Journal
de Bord
d'un
confinement

Je reste beaucoup de temps dans la cuisine, peut être deux, trois heures dans la cuisine si je suis seule, plus même. Ça prend beaucoup de temps avant que je finis tout. Je fais la table, après mes enfants ils mangent, après moi et mon mari dans la cuisine. Mon mari m'aide à la cuisine mais c'est pas tout le temps. Ma fille quatorze ans, je lui ai montré, tu fais comme ça, comme ça et même la petite huit ans, elle fait vaisselle. Mon mari il aime Tiep, il mange et il dit comme ça « c'est très bon ce que tu as fait aujourd'hui ».

Paroles de Nelica



Handwritten notes on a separate sheet of paper

2020

CONFINEMENT